

BLEIBERECHT FÜR SCHÜLER UND

SCHÜLERINNEN AN

HAMBURGER SCHULEN!



ummie 1201

!FABIOLA MUSS BLEIBEN!

!BLEIBERECHT FÜR ALLE!

Wir wollen für das Bleiberecht von Fabiola, Andrea, Maria und ihrer Mutter kämpfen und für das Recht aller Menschen ihren Wohnort frei zu wählen.

Seit sechs Jahren lebt die Familie Cruz hier in Hamburg und nun droht ihnen die Abschiebung. Am 6.12.2012 entscheidet die Härtefallkommission über ihre Zukunft. Ursprünglich kommt die Familie Cruz aus Honduras, dem Land mit der zweit höchsten Kriminalitätsrate auf der Welt. Seit dem Militärputsch 2009 erhöhte sich die Anzahl an Menschenrechtsverletzungen durch das Militär und die Polizei. Honduras ist für die drei Mädchen ein mittlerweile fremdes Land. Hier in Hamburg sind sie ein Teil der Gesellschaft. Sie gehen zur Schule, haben ihre Freunde und können ohne Gefahr ihren Interessen nach gehen. In Honduras wäre so ein Leben nicht mehr möglich. Hamburg ist, genauso wie von uns allen, das Zuhause der Familie.

TREFFPUNKT: **HACHMANN PLATZ/HBF. - 15:30 UHR**
GEMEINSAM WOLLEN WIR ZUR HÄRTEFALLKOMMISSION
GEHEN UND DORT UNSER ANLIEGEN KUNDGEBEN

AM 03.12.2012 soll es darum gehen, laut zu werden und mit euch Allen gemeinsam auf die Straße zu gehen, um unsere Solidarität mit der Familie Cruz Ausdruck zu verleihen. Lasst uns gemeinsam und friedlich ein Zeichen setzen und für das Bleiberecht und gegen die Ungerechtigkeit, die die Familie erfährt, demonstrieren.

FACEBOOK.COM 
FABIOLA MUSS BLEIBEN

